
Soy un aficionado a la fiesta de
los toros y como tal quiero que se
haga notar mi total desacuerdo con
la empresa Torifinsa a ia hora de
confeccionar el cartei de este año
ya que parece casi probable que
hagan el paseillo Pedro Moya, Mi
guel Báez y ¿César Rincón? o ¿En
rique Ponee?

iCapea! ¿Porqué? A caso no fue
bastante en el 88 donde todos los
aficionados recordarán de lo que es
capaz de hacer en una plaza de 3.'
Categoría como la nuestra, siendo
testigos desde entonces de su de
clive comprobando y confirmando
este deterioro en la Plaza de Las
Ventas en este año en el que no ha
recibido ni una sola ovación y si
bronca, pitos, pitos y pitos.

En su lugar y como cabeza de
cartel atraerían mucho más un Es
partaco o un Manzanares que se si
guen arrimando como leones y to
reando como ellos saben ya sea en
una Plaza de 3.' o en una de 1.'.

Porqué la duda entre Rincón o
Ponce, ¿porqué no los dos?

Viendo esto y la nefasta gestión
de los Lozano en Madrid a la hora
de confeccionar carteles me pre
gunto si les habrá dado envidia ya
que aparentemente el gusto de los
aficionados no cuenta cuando so
mos los que pagamos y a fin de
cuentas los que hacemos posible
que se realicen los festejos.

Ahora me vaya remontar al pasa
do año y hacer algunos apuntes por
si acaso todavia puede ser que este
año no vuelvan a caer en esos erro
res tan estruendosos; me refiero a
lo ocurrido concretamente en las lo
calidades de Almagro y Manzanares.

- Manzanares, Feria Regional del
Campo y Muestras de Castilla-La
Mancha ¡casi na!, con aproximada-
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mente 168.000 visitantes (el pasado
año).

Una corrida y una novillada sin pi
cadores, sin desenjaule o desencajo
namiento y sin homenaje a la mujer
manzanareña.

- Almagro, Feria de S. Bartolomé.
Dos corridas y uno espectáculo

cómico-taurina-musical, con desen
cajonamiento y con homenaje a la
mujer almagreña, (esto último tam
bién en Valdepeñas y Daimiel).

y yo me pregunto aqui ¿no es ren
table?, celebrar más de una corrida;
quizá tampoco nos gusten los bellos
desencajonamientos y ¡cómo no!
aquí ni tenemos mujeres ni acuden a
los toros, !que extraño! ¿no?

y estas diferencias ¿porqué?, que
nos lo expliquen.

Señores que aunque el concurso
literario sea muy importante, vamos
a ser serios y démosle a nuestra Fe
ria la categoría que se merece tauri
namente hablando.

!Todavía tienen tiempo de subsa
nar sus errores¡

UN AFICIONADO
N.A.A. 70.730.801

Sr. Director:
Como lector que soy de esta re

vista de Manzanares, me ha sor
prendido un error de información
en el número 174, página 84 en el
apartado de Sucesos relacionado
con el robo en el almacén de Eco
Juanito en cuanto informa a sus
lectores de que las cajas robadas
fueron trasladadas a otra furgoneta,
también robada, de la firma "Pan
Bimba" que apareció a los pocos
días a las afueras de Madrid.

En hecho en si, eS que, la furgo-

neta marca Citroen C-25 matrícu
la CR-7ü29-N es de propiedad
particular y fue robada del interior
del almacén de la firma "PANRI
CO", de la cual soy trabajador. Di
cha furgoneta apareció a los po
cos días en el barrio de Usera a
las afueras de Madrid.

Quiero agradecer en la medida de
lo posible a todos los radioaficiona
dos, asi como a todos los compa
ñeros de trabajo de la firma "PANRI
CO" y Cuerpos de las Fuerzas del
Estado por la labor prestada para su
pronta recuperación.

Sin más por mi parte, que felicitar
a la Revista Siembra por su buena
labor de información que está pres
tando a esta comunidad.

JESÚS ORTEGA LÓPEZ
D.N.I. 50.806.681

Muy Sres. míos:
En el número 176 de la revista

"Siembra", correspondiente al
mes de Abril se hace un comenta
rio sobre la falta de pintura y poca
limpieza de algunas bombonas de
butano que se entregan a los con
sumidores.

En relación con este asunto y
como empresa distribuidora que
remos manifestarles que esta em
presa Se esfuerza por mejorar el
servicio y dentro de él, claro está,
la presentación de las bombonas
es un aspecto importante, sí bien
hemos de reconOCer como dice
Siembra que los aspectos de dete
rioro de pintura y conservación de
las bombonas no pueden ser impu
tables a la empresa distribuidora.

Es por ello que nos hemos diri
gido a la empresa Repsol Butano
exponiéndoles la necesidad de
que sustituyan las botellas que
presenten un aspecto de deterioro
y por nuestra parte hemos indica
do a los repartidores que vigilen y
cuiden, en lo posible, la presenta
ción de las bombonas que sirven.

Reiterándoles nuestro deseo de
prestar un buen servicio, les agra
deceremos que nos hagan llegar
cualquier comentario que nos per
mita subsanar las deficiencias que
puedan exístir.

Reciban un cordial saludo.
DISTRIBUIDORA MENCHEN S.A.

(BUTANO)
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